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6 月 25 日(火)に育友会主催、公立・私立高校訪問を実施しました。 

訪問校 ： 奈良北高等学校・天理高等学校 

参加者 ： 的場校長先生・保護者 25 名（1 年生 4 名､2 年生 4 名､3 年生 17 名） 

 

 

 

☆学校紹介☆ 

 奈良北高校は、創立 15 年目を迎えた活気あふれる、県内唯一の普通科と理数科を併設する全日制高

校で、「知・徳・体」のバランスのとれた教育活動を行っている。 

 

☆学科☆ 

普通科 … より高度な学問・研究や専門性の高い職業を見据え、生徒一人一人の能力・適性を 

伸ばしながら幅広く学び、基礎学力の徹底と学習の発展をめざす学科。 

理数科 … 将来の科学技術を支える有為な人材の育成をめざし、自然科学や数学への興味・関心

を伸ばし国公立大学を中心に医・薬・理・工・農など理系学部への進学をめざす学科。 

 

☆特色☆ 

◆教育活動 

・「流星塾」－ 職員室の前に設置された机で勉強ができ、気軽に先生に

質問ができる環境。 

・朝の読書（10 分）  ・理数科サイエンスミーティング 

◆ボランティア活動 

コスモスボランティア・森林ボランティアなどボランティア活動が盛ん。 

  ◆イギリスへの短期留学あり（夏休みに 20 名程度）／ ◆修学旅行（屋久島・種子島・奄美大島） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

☆学校紹介☆ 

明治 41 年に設立。天理教教義に基づく信条教育を校是とする。1 類から 3 類までの類別指導体制を

しき、生徒一人ひとりが持つ徳分（特技・素質）を更に磨き、新たな徳分を見いだせるように力を注

いでいる。全日制（第一部）と夜間定時制（第二部）がある。 

 

☆学科☆ 

普通科 … １類（進学） 1 年は 1 コース、 

2・3 年は 3 コース（総合型、理科・数学重視型、英語重視型） 

２類（特別進学） 1 年は 1 コース、2・3 年は 2 コース（文型、理型） 

３類（特技） 3 年間を通して 

 

☆特色☆ 

◆全国から生徒が集まるため、全生徒の約半数が５つの学寮で寮生活を送っている。 

 一般男子寮、一般女子寮、スポーツ寮（男子寮）がある。 

◆移動が大変なほどの広い敷地には複数のコートや広いグラウンド、人工芝のラグビー場がある。 

◆約 96％の生徒が給食を申込（1 食 230 円）主食のおかわりは自由!! 

◆海外研修旅行（タイ）1 年生の希望者 5 日間 

◆3 月に修学旅行（新潟県）スキー5 日間 

 

 

 

 

       

          

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奈良北高校 

天理高校 

図書室がとにかく広い！ 

読書スペースも沢山あり、 

勉強が捗ること間違いなし！ 

漫
画
も
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人工芝のラグビー場 

学校説明会 

10月26日(土) 

11月16日（土） 

13:30～15:30 

ﾐﾆｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ 

９月７日(土) 

流
星
塾 

正
門
か
ら 

学食は無いが… 

パン・おにぎり・プリン・弁当など購買あり。 

予約制だが「カラマヨ丼」が有名。 

その他、オムライスやグラタン、やきめしなど

冷凍食品も取り揃えています。 

ｵｰﾌﾟﾝｽｸｰﾙ 

11 月２日(土) 

9:30～12:00 

廊下にずら～っと並んでいます 

学校に見えない建物でビックリ！ 

バスケット専用体育館 

明るい！キレイ！広い！ 

テンション上がります！ 

飾られた沢山の賞状 



 

 

 

 

＊奈良北高校の感想＊ 

○バックアップしてくれる体制がすごいと思った。 

○理数系が良さそうでした。オープンスクールに行ってみたいと思った。 

○公立高校だが、実験室の設備が充実していることに驚いた。 

○学校に興味はあったが、通学に不便なことが実際に来てみて分かった。 

○「流星塾」が珍しく面白いと思った。 

 

 

 

＊天理高校の感想＊ 

○図書室がジャンルが広く、落ち着けそうだった。 

○第一志望校だったので良かった。 

○各生徒の個性に合わせた色んなコースがあることが分かった。 

○スポーツ関係の施設がとても充実していた。 

○土足で校内に入れるのが驚いた。 

○校内の掃除が行き届いていた。 

○勉強はもちろん、心も教育してもらえそう。 

○意外に学費が安く良心的だった。 

○スポーツをするなら良い所だと思った。図書室が魅力的。 

○給食があって良いなと思った。 

○入学後の必要経費が分かったので良かった。 

 

 

 

*進路について不安なことや質問など* 

○もっと資格が取れて将来役に立つようなところはないか？ 

○高校再編でいろいろ変わるので、新しくなった学校のレベルが知りたい。 

 

 

 

＊今回参加して、気づいた点や今後の要望＊ 

○実際に行くと通学方法が分かりやすい。 

○今後も参加したい。 

○参考になり良かった。 

○子ども本人が自分の目で見て欲しいと思った。 

○ＨＰで見ていた高校の様子が、実際に見学してよく分かった。 

 

 

 

 

＊今後、訪問してみたい高校は？（希望）＊ 

【公立高校】 

 一条高校、奈良国際高校、奈良高専、朱雀高校、畝傍高校、生駒高校など 

【私立高校】 

 帝塚山学園、奈良大附属高校、奈良学園など 

 

今後の高校訪問実施の参考にさせていただきます。ご協力、ありがとうございました。 

ＨＰに進路情報がＵＰされていますので、ぜひご覧ください！ 

 

参加していただいた方に、アンケートにご協力いただきました 

 


